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Benzinfilter - gasoline filters

Dieselfilter - Diesel filters

Treibstofffilter
Fuel filters

Art.-Nr.

IP702569 Filtereinheit max. 3,5 l Maschine / 50 l/h Filter unit max. 3500 cc / 50 lt/h
IP702571 Ersatz Filterpatrone replacement filter gardridge
IP702572 Ersatzglas replacement glass

Art.-Nr.

IP14573P Komplettset mit 10 Micron Filter Complete kit with 10 micron filter
IP14568 Ersatzfilter, 10 Micron Replacement filter, 10 micron

Art.-Nr.

IT14371 Komplettset mit 10 Micron Filter Complete kit with 10 micron filter
IT14372 Ersatzfilter, 10 Micron Replacement filter, 10 micron

Art.-Nr.

IT14867 Komplettset mit 10 Micron Filter Complete kit with 10 micron filter
IT14865 Ersatzfilter, 10 Micron Replacement filter, 10 micron

Art.-Nr.

IP14471 Komplettset mit 25 Micron Filter Complete kit with 25 micron filter
IPC14373 Ersatzfilter, 25 Micron Replacement filter, 25 micron
IP44522AB Schlauchanschluss für 6 mm Schlauch Hose Connector for 6 mm hoses

IP702574 für 8 mm Schlauch-Ø for 8 mm hose Ø
IP702575 für 10 mm Schlauch-Ø for 10 mm hose Ø

IP702588 für 8 mm Schlauch-Ø for 8 mm hose Ø

Dieselfilter mit Absetzschüssel und Ablassschraube. Austauschbare Filterpatrone für bis zu 3,5 Liter 
Motoren und einer maximalen Gehäuse aus einer Druckguss Metalllegierung. Durchflussrate von 50 
Litern pro Stunde. Gewinde Schlauchanschluss M14 x 1.5
Single fuel filter with settling bowl and bleeding screw complete with interchangeable cartridge for 
engine max. 3500 cc. Pressure casted light alloy body. Max. allowed flow 50 lt / hour.  Thread for 
hose connector M14 x 1.5

Benzinfilter für MERCURY Motoren mit Absetzschüssel und Ablassschraube. Austauschbare 
Filterpatrone. Gehäuse und Kopf aus einer Druckguss Aluminiumlegierung. 
Anschlussgewinde 3/8“ NPT
Fuel filter for MERCURY motors with settling bowl and bleeding screw complete with interchange-
able cartridge. Bowl and head made of cast Aluminium. Connector thread 3/8” NPT

Benzinfilter mit Absetzschüssel, Ablassschraube und Schwimmerring. Austauschbare Filterpatrone. 
Transparentes Gehäuse und MERCURY / YAMAHA Kopf aus einer Druckguss Aluminiumlegierung. 
Anschlussgewinde 3/8“ NPT
Fuel filter with settling bowl bleeding screw and floating ring complete with interchangeable car-
tridge. Transparent Bowl and MERCURY / YAMAHA head made of cast Aluminium. Connector 
thread 3/8” NPT

Benzinfilter mit Absetzschüssel und Ablassschraube. Austauschbare Filterpatrone. Transparentes 
Gehäuse, Kopf aus einer Druckguss Aluminiumlegierung. Kompatibel zu RACOR S3227. 
Anschlussgewinde 3/8“ NPT
Fuel filter with settling bowl and bleeding screw complete with interchangeable cartridge. 
Transparent Bowl and head made of cast Aluminium. Replaces RACOR S3227. 
Connector thread 3/8” NPT

Dieselfilter mit Absetzschüssel und Ablassschraube. Austauschbare Filterpatrone. Transparentes 
Gehäuse, Kopf aus einer Druckguss Aluminiumlegierung. Mercury/Yamaha Style.
Anschlussgewinde 3/8“ NPT
Fuel filter with settling bowl and bleeding screw complete with interchangeable cartridge. 
Transparent Bowl and head made of cast Aluminium. Mercury / Yamaha Style 
Connector thread 3/8” NPT

Wirbelanschlüsse, bestehend aus 2 Wirbelbeschlägen, 2 Anschlussterminals und 4 Dichtungen
Swiveling connectors, including 2 swiveling fittings, 2 hose connection terminals and 4 gaskets.

Gerader Schlauchanschluss per Paar inklusive 2 Dichtungen. Passend für IP702569
Straight hose connectors by pair including 2 gaskets. Fits on IP702569
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